

Le président cubain félicite le Dr Francisco Durán distingué du Prix du Quartier par les CDR



La Havane, 22 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité sur Twitter le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique.

Le Dr Durán qui met tous les jours la population au courant de l'évolution du Covid-19 à Cuba s'est vu remettre le Prix du Quartier, que décernent les CDR, les Comités de Défense de la Révolution.

«Un grand Prix pour un homme modeste. Félicitations Duran » a écrit Miguel Díaz-Canel

Granma, notre principal journal fait le compte rendu de la modeste cérémonie au cours de laquelle le coordinateur national des CDR, Carlos Rafael Miranda, Gerardo Hernández, son chef en second et le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal ont remis le Prix au Dr Durán.

Par ce Prix, les CDR distinguent les personnes, les collectifs et les familles qui s'érigent en exemple de l'unité de la Révolution et qui se font remarquer par leur travail communautaire ou leur contribution sociale.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/229299-le-president-cubain-felicite-le-dr-francisco-duran-distingue-du-prix-du-quartier-par-les-cdr>



Radio Habana Cuba